

JURNAL FENOMENA

Jurnal Ilmiah

Perlindungan Hukum Bagi Hak-Hak Keperdataan Anak Luar Kawin

Abnan Pancasilawati

Analisis tentang Studi Komparatif Antara Hukum Kewarisan Islam dan Hukum Kewarisan Adat

Akhmad Haries

Kompetensi Mahasiswa Praktik Kerja Lapangan di Perbankan Syariah: Studi Mahasiswa Jurusan Syariah Program Studi Muamalah STAIN Samarinda

Akhmad Nur Zaroni

Strategi Pengembangan Program Studi Al-Ahwal Asy-Sayksiyyah (AHS) Jurusan Syariah dan Ekonomi Islam STAIN Samarinda

Ashar

Kewenangan Penyelesaian Sengketa Ekonomi Syari'ah pada Perbankan Syari'ah di Samarinda

Hervina

Ayat-Ayat Hukum dalam Pemikiran Mufasir Indonesia: Studi Komparatif Penafsiran M.Hasbi Ash-Shiddieqi Dan M.Quraish Shihab

A.M. Ismatulloh

Tinjauan Etika Bisnis Islam terhadap Bisnis Salon Muslimah Zhafira Samarinda

Norvadewi

**Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat
IAIN Samarinda**

FENOMENA

Journal of Islamic Studies

Vol. 6, No. 2, Desember 2014

ISSN: 2086-3632

FENOMENA

Jurnal Penelitian

Jurnal FENOMENA terbit setiap 6 bulan berisi hasil-hasil penelitian bidang Pendidikan, Hukum, Sosial, dan Pemikiran Islam.

Penyunting Ahli

Prof. Dr. Hj. Siti Muri'ah
Dr. Zurqoni, M. Ag
Dr. Fachrul Ghazi, MA
Dr. M. Abzar, M. Ag
Dr. M. Nasir, M. Ag
Dr. Hj. Noorthaibah, M, Ag

Redaktur Utama

Dr. M. Tahir, MM
Muhammad Iwan Abdi, M. SI
H. Shafa, M. Pd

Sekretariat

A.M. Ismatullah, M. SI
Afita Nur Hayati, S. Sos, M. Si

Desain Grafis

Bambang Iswanto, M. HI

Penerjemah Abstrak

Rostanti Toba, M. Pd
Riswan, M. Si

Diterbitkan oleh:

Pusat Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (P3M)

Alamat:

Kampus STAIN Samarinda, Jl. KH. Abul Hasan No. 03
Samarinda Kalimantan Timur
Telp./Fax. 0541-732717
e-mail: iwanabdi76@yahoo.com

DAFTAR ISI

TIM REDAKSI	ii
DAFTAR ISI	iii
KATA PENGANTAR	iv
Perlindungan Hukum Bagi Hak-Hak Keperdataan Anak Luar Kawin <i>Abnan Pancasilawati</i>	171 - 216
Analisis tentang Studi Komparatif Antara Hukum Kewarisan Islam dan Hukum Kewarisan Adat <i>Akhmad Haries</i>	217 - 230
Kompetensi Mahasiswa Praktik Kerja Lapangan di Perbankan Syariah: Studi Mahasiswa Jurusan Syariah Program Studi Muamalah STAIN Samarinda <i>Akhmad Nur Zaroni</i>	231 - 248
Strategi Pengembangan Program Studi Al-Ahwal Asy-Sayksiyyah (AHS) Jurusan Syariah dan Ekonomi Islam STAIN Samarinda <i>Ashar</i>	249 - 264
Kewenangan Penyelesaian Sengketa Ekonomi Syari'ah pada Perbankan Syari'ah di Samarinda <i>Hervina</i>	265 - 276
Ayat-Ayat Hukum dalam Pemikiran Mufasir Indonesia: <i>Studi Komparatif Penafsiran M.Hasbi Ash-Shiddieqi Dan M.Quraish Shihab A.M. Ismatulloh</i>	277 - 292
Tinjauan Etika Bisnis Islam terhadap Bisnis Salon Muslimah Zhafira Samarinda <i>Norvadewi</i>	393 - 312

KATA PENGANTAR

Salam dari redaksi. *Alhamdulillah, wasyukurillah, ala ni'matillah*, jurnal Fenomena Volume VI kembali dapat hadir di hadapan para pembaca guna mendialogkan hasil-hasil-hasil penelitian yang telah dilakukan oleh para dosen pada tahun 2014.

Pada edisi ini ada beberapa tema yang coba dihadirkan, antara lain: Abnan Pancasilawati mengangkat judul penelitian Perlindungan Hukum Bagi Hak-Hak Keperdataan Anak Luar Kawin. Penelitian ini bertujuan mengetahui (1) jaminan perlindungan dalam peraturan perundang-undangan bagi hak-hak keperdataan anak di luar kawin, (2) dukungan kultur hukum masyarakat dalam mewujudkan perlindungan terhadap hak-hak keperdataan anak luar kawin. Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) peraturan perundang-undangan yang ada belum memberikan jaminan perlindungan yang baik bagi hak-hak keperdataan anak di luar kawin.

Akhmad Haries yang mengangkat judul Analisis Tentang Studi Komparatif Antara Hukum Kewarisan Islam Dan Hukum Kewarisan Adat. Penelitian ini memaparkan tentang Konflik akibat perebutan harta warisan masih banyak terjadi di masyarakat. Pemicu konflik itu selain disebabkan oleh kesadaran hukum masyarakat terhadap pembagian harta warisan masih rendah, juga disebabkan oleh problem yuridis yang berkenaan dengan hukum waris yang berlaku di Indonesia. Hukum kewarisan yang masih tetap eksis dan hidup di tengah-tengah masyarakat serta paling dominan adalah hukum kewarisan Islam dan hukum kewarisan adat. Konfigurasi hukum yang beragam ini tentunya akan membawa konsekuensi lebih lanjut. Ahli waris bisa dihadapkan pada minimal dua pilihan yuridis. Masing-masing sistem hukum kewarisan ini mempunyai persamaan dan perbedaan yang mendasar tentang definisi kewarisan, asas kewarisan, sistem kewarisan, urutan ahli waris dan harta warisan.

Akhmad Nur Zaroni mengangkat tentang “Kompetensi Mahasiswa Praktik Kerja Lapangan di Perbankan Syariah: Studi Mahasiswa Jurusan Syariah Program Studi Muamalah STAIN Samarinda” Topik yang sangat menarik berkaitan dengan bagaimana seharusnya mahasiswa belajar untuk menjadi guru yang baik dalam bentuk praktik pengalaman langsung di lapangan.

Ashar mengangkat judul penelitian Strategi Pengembangan Program Studi Al-Ahwal Asy-Sayksiyyah(Ahs) Jurusan Syariah Dan Ekonomi Islam Stain Samarinda. Lahirnya jurusan syaria'ah prodi al-ahwal asy-Syakhsiyyah adalah merupakan harapan baru dalam rangka peningkatan kualitas sumber daya manusia. Dalam upaya meningkatkan eksistensinya diperlukan infrastruktur yang memadai dalam upaya memenuhi segala kebutuhan pelaksanaan akademik dan penunjang akademik yang mendukung kelancaran dan ketercapaian penyelenggaraan Perguruan Tinggi Agama Islam. Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kualitatif. Penelitian ini mendeskripsikan data disertai dengan gambaran atau interpretasi terhadap analisis strategi pengembangan Prodi AHS. menggunakan tiga teknik pengumpulan data, yaitu observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Selanjutnya hasil penelitian yang dilakukan oleh Hervina tentang Kewenangan Penyelesaian Sengketa Ekonomi Syari'ah Pada Perbankan Syari'ah di Samarinda. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengantisipasi persengketaan ekonomi syari'ah yang terjadi di LKS, baik masyarakat, Lembaga Keuangan Syariah baik Bank maupun non Bank, serta para pengguna jasanya menyadari bahwa mereka tidak dapat mengandalkan instansi peradilan umum apabila benar-benar mau menegakkan prinsip syari'ah. Karena dasar-dasar hukum penyelesaian perkara berbeda. Perubahan UU Nomor 7 Tahun 1989 tentang Peradilan Agama (UUPA) menjadi UU No. 3 Tahun 2006 dan No. 50 Tahun 2009 merupakan produk legislasi yang pertama kali memberikan kompetensi kepada peradilan agama dalam penyelesaian perkara ekonomi syariah. Kemudian Undang-Undang Nomor 21 Tahun 2008 tentang Perbankan Syariah (UUPS) diberlakukan untuk memperteguh kompetensi peradilan agama dalam menangani perkara ekonomi syariah, khususnya perbankan syariah. Berdasarkan UUPA dan UUPS tersebut, semestinya peradilan agama sudah secara praktis memiliki kompetensi absolute dalam menangani perkara ekonomi syariah. Sungguhpun demikian, dalam kenyataannya justifikasi kompetensi peradilan agama dalam menyelesaikan perkara ekonomi syariah ini masih diperdebatkan.

Selanjutnya hasil penelitian yang dilakukan oleh A.M. Ismatulloh tentang Studi Komparatif Penafsiran M. Hasbi Ash-Shiddieqi dan M.Quraish Shihab. Tujuan penelitian ini adalah ingin mengungkap penafsiran M. Hasbi Ash-Shiddieqi dan M. Quraish Shihab terhadap ayat-ayat hukum, kemudian dilakukan analisa komparatif dari kedua penafsiran mufassir tersebut. Ayat-ayat hukum yang dikaji dalam penelitian ini adalah ayat tentang hukum potong tangan, zina dan jilbab. Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif analitis komparatif. Sumber rujukan utama yang dijadikan bahan penelitian ini adalah Tafsir Al-Qur'anul Majid An-Nur karya M. Hasbi Ash-Shiddieqy dan Tafsir Al-Misbah karya M. Quraish Shihab.

Norvadewi mengangkat tema penelitian tentang Etika Bisnis Islam Terhadap Bisnis Salon Muslimah Zhafira Samarinda. Penelitian ini memaparkan tentang perkembangan bisnis Islami semakin marak, salah satunya adalah salon muslimah Zhafira. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana konsep bisnis Islami salon muslimah Zhafira dan bagaimana nilai-nilai etika bisnis Islam diterapkan dalam praktek bisnis tersebut.

Demikianlah sinopsis dari redaktur tentang hasil-hasil penelitian yang diusung dalam jurnal Fenomena Edisi VI ini, mudah-mudahan dapat bermanfaat, dan selamat membaca.

Samarinda, 1 Desember 2014

Pimpinan Redaksi